
第３回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨 

○実施日時／令和２年２月２５日 ９時１５分～９時４５分 

○発言要旨 

議事 発言 

次第１「本市の医

療体制について」 

※資料１に基づき、事務局から説明を行った。 

次第２「各局区の

取組について」 

※資料２に基づき、事務局から説明を行った。 

次第３「イベント

の実施について」 

【本部長】 

・イベントの実施に対する本市の考え方については、２１日に発出した文書

に加え、追加資料をお示しした。 

・健康安全研究所長から補足をお願いしたい。 

【健康安全研究所長】 

・追加資料の内容は、新型コロナウイルス感染症対策専門家会議のものだ

が、本市が２１日に発出した文書と方向性は異なってはいないが、各自で

行動パターンを見直すことや、手を伸ばして相手に当たる距離で一定期間

おしゃべり等を行うことは好ましくないとの説明が加わっている。 

・新型コロナウイルスに罹患した方のうち、８０％程度が軽症であるもの

の、それが故に広がりやすいという側面がある。 

・こうしたことから、狭い場所でのクラスター領域をなくし、ゆるやかな収

束を目指すということだ。 

・また、屋外の活動についてはきつく制限をかける必要はない。 

【経済労働部長】 

・例えば立食パーティーなどはどのように考えたら良いか。 

【健康安全研究所長】 

・一口に立食パーティーと言っても様々あるが、多数で料理を取り合うよう

なものは好ましくない。 

・類似の事例でいうと、結婚式の実施について相談されることがあるが、式

自体は制限するものではないと思うが、人が混ざり合って飲み会のように

なるとリスクが高い。 

【本部長】 

・個々人の意識に委ねざるを得ない場合も多い。 

・区役所の状況はどうか。 

【中原区本部長】 

・イベントの実施については、本市が主催するものだけでなく、地域の方が

主催するイベントを実施すべきかどうかについて、心配の声を多く寄せら

れていることから、現状、地域の方へは市の方針を伝え御理解をいただい

ている。 

【本部長】 

・相談にあたっては今のような考え方を伝えていく必要がある。 

・個々に迷いがあれば、保健所に相談していただきたい。 



次第４「通勤時等

における感染拡大

防止への対応につ

いて」 

【こども未来部長】 

・前倒しとあるが、いつから実施になるのか。 

【総務企画部長】 

 ・本日からになる。 

【本部長】 

 ・是非、具合の悪い職員については、各職場で無理をさせない、出勤を見合

わせるよう取り組んでいただきたい。 

 ・教職員についても、隅々まで周知していただきたい。 

 ・市民と接する機会についても重点的に取り組んでいただきたい。 

 ・状況等については、危機管理室および総務企画局に連絡や相談を行って欲

しい。 

以上 


